

LAMPIRAN

Lampiran 1. Lembar Bimbingan Skripsi

	UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH KALIMANTAN TIMUR Jl. Ir. H. Juanda No. 15 Samarinda, Kampus I UMKT Telp. (0541) 748511, Kode Wilayah 75124 Website : www.umkt.ac.id	
Kode : UMKT/FM/Plks.38	KARTU KENDALI BIMBINGAN SKRIPSI	Revisi: 00

LEMBAR KONSULTASI SKRIPSI

Nama Mahasiswa : Muhammad Nabawi
Program Studi : Hukum
Pembimbing : Dr. Rahmatullah Ayu Hasmiati, S.Pd., M.H.
Judul Penelitian : Analisis Ratio Decidendi Pada kasus ujaran kebencian antara Dhani Ahmad Prasetyo vs Pendukung Penista Agama

No.	Hari/Tanggal	Uraian Pembimbingan	Paraf
	19 Maret 2024	Ruang Ruang lingkup judul	f
	25 Maret 2024	Judul Penelitian	f
	28 Maret 2024	Ruang lingkup	
	16 Mei 2024	Ruang lingkup	
	11 Juni 2024		

28 Maret 2024	Proposa	f
16 Mei 2024	Revisi Proposal	f
11 Juni 2024	Lanjutan Revisi	f
24 Juni 2024	Bimbingan Pembahasan	f
28 Juni 2024	Revisi Pembahasan	f
1 Juli 2024	Kesimpulan	f
3 Juli 2024	hambatan Penelitian	f
05 Juli 2024	draft Final Penelitian	f

*) Setiap konsultasi dan bimbingan skripsi, kartu ini harus dibawa oleh mahasiswa untuk diisi dan ditandatangani oleh masing-masing dosen pembimbing yang bersangkutan.



Mengetahui,
Program Studi

Barok, S.H., M.Si., M.Kn.
NIDN. 1112068301

Menyetujui,
Dosen Pembimbing

Dr. Rahmawati A.H. Sp. M.H.
NIDN. 11020002

RIWAYAT HIDUP



Muhammad Nabawi dengan email nabawi395@gmail.com adalah nama penulis skripsi ini. Lahir pada tanggal 6 Juni 2001, di Kota Samarinda Provinsi Kalimantan Timur. Penulis merupakan anak pertama dari 5 bersaudara dari pasangan Bapak Sahidin Ahmad, S.Sos., M.Si dan Ibu Mahmudah. Penulis memulai Pendidikan pada TK Islam Al-Azhar Samarinda pada tahun 2004 - 2007 lalu melanjutkan Pendidikan sekolah dasar pada SDN 003 Samarinda sampai dengan kelas 3 kemudian pindah ke SD Normal Islam Samarinda pada tahun 2010, setelahnya lulus pada tahun 2013 penulis melanjutkan Pendidikan di Pondok Pesantren Darussalam Martapura selama 1 tahun lalu pindah ke MTS Normal Islam, pindah lagi ke Pesantren At-Tanwir Loa Buah, lalu kembali pindah ke SMP 21 Samarinda. Setelah menyelesaikan Pendidikan menengah melanjutkan Pendidikan di SMK Kesehatan Samarinda pada tahun 2017 sampai 2020, setelahnya kembali melanjutkan Pendidikan pada bangku perkuliahan di Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur, Fakultas Hukum.

Penulis juga aktif di dunia pergerakan dengan mengikuti Aliansi Pelajar Kalimantan Timur sedari sekolah menengah (SMP) sampai dengan sekolah kejuruan (SMK). Sedangkan di dunia organisasi penulis baru mengikuti pada saat di bangku perkuliahan, dengan terlibat secara aktif di Himpunan Mahasiswa Hukum Universitas Muhammadiyah Kalimantan Timur (HIMAKUM) sampai dengan terlibat secara aktif di Perhimpunan Mahasiswa Hukum Indonesia

(PERMAHI). Namun dengan beberapa sebab penulis memilih untuk tidak melanjutkannya lagi dikarenakan telah demisioner dan alasan lainnya.

Dengan bekal percaya diri, keberanian, serta motivasi tinggi untuk terus belajar pada semester lima di bangku perkuliahan penulis mencoba mengikuti kegiatan Pertukaran Mahasiswa Kampus Merdeka di Universitas Al-Azhar Jakarta Selatan. Disanalah penulis banyak mendapatkan ilmu serta relasi yang sangat bermanfaat dengan memaksimalkan kegiatan tersebut selama satu semester. Setelah selesai, penulis mencoba untuk mulai aktif di dunia hukum dengan melakukan magang pada kantor-kantor Lembaga Bantuan Hukum dan/atau juga pada Lawfirm, sesuai dengan passion penulis yang ingin menjadi seorang pengacara penulis merasa perlu banyak belajar dari tempat-tempat tersebut sehingga kedepannya dapat berguna secara ilmu ataupun koneksi pada saat sudah beracara.

Penulis mengucapkan rasa syukur yang sebesar-besarnya atas terselesaikannya skripsi yang berjudul **“Analisis Ratio Decidendi Terhadap Kasus Ujaran Kebencian Dhani Ahmad Prasetyo VS Pendukung Penista Agama”**. Semoga dengan selesainya tugas akhir skripsi ini mampu memberikan kontribusi positif bagi dunia Pendidikan dan Hukum kedepannya. Akhir kata yang penulis kutip dari frasa latin *“Quamvis Infirmus Sum, Fines Non Sum”* yang artinya tidak peduli seberapa lemah saya, saya tidak memiliki batasan.